



ATTILA KISBENEDEK/AFP VIA GETTY IMAGES

La Hongrie rejoint l'alliance militaire allemande

- Josue Michels
- [30/07/2020](#)

La Hongrie, cherchant à rendre ses forces armées plus compatibles avec la Bundeswehr allemande, a acheté de la technologie militaire à l'Allemagne. Les premiers chars Léopard, commandés en 2018, ont été livrés à la Hongrie le 24 juillet. « Le gouvernement hongrois veut convertir en profondeur ses forces armées à la technologie de la Bundeswehr », a noté n-tv.de le 17 juillet.

Lors d'une visite de la ministre allemande de la Défense Annegret Kramp-Karrenbauer, son homologue hongrois Tibor Benkő, a déclaré que la Hongrie voulait obtenir la majorité de ses nouveaux achats militaires de l'Allemagne. Il a qualifié la prochaine livraison de chars allemands "d'événement extrêmement important".

L'histoire récente montre pourquoi cette livraison marque un tournant pour toute l'Europe. Vers la fin de la Seconde Guerre mondiale, la Hongrie est passée sous le régime communiste et a été contrôlée par l'Union soviétique de 1949 à 1989. Après l'effondrement de l'Union soviétique, la Hongrie a recouvré son indépendance mais a conservé des relations étroites avec la Russie.

La Hongrie, qui faisait autrefois partie du pacte de Varsovie, a rejoint l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord en 1999. Mais elle a continué à s'appuyer sur la technologie militaire russe pour protéger ses frontières. Selon M. Benkő, la Hongrie veut maintenant « passer de la technologie de l'Est à celle de l'Ouest ».

En se basant sur l'histoire de la Hongrie dans l'Empire austro-hongrois et sur de nombreuses prophéties bibliques, le défunt théologien Herbert W. Armstrong a écrit dans le numéro de mai 1953 de la *Bonne Nouvelle* :

Soudain, le monde verra les États-Unis d'Europe ! Certaines des nations des Balkans qui ont été sous la botte de la Russie en feront partie ! Dix dictateurs en Europe s'uniront, dans une gigantesque combinaison européenne, remettant leur puissance et leurs ressources militaires unifiées au nouveau leader de l'Europe !

Il s'agira d'une union de l'Église et de l'État. L'influence religieuse sera utilisée pour consolider et unir ces dix nations en Europe. Il s'agira notamment de l'Allemagne et de l'Italie, probablement de l'Espagne et du Portugal et de la France, de la Grèce, et probablement de certaines nations des Balkans parmi la Yougoslavie, l'Autriche, la Tchécoslovaquie, la Hongrie, la Bulgarie, la Roumanie ou d'autres.

La Bible fait référence à l'empire militaire allemand avec le symbole prophétique d'une bête et note que 10 nations ou groupes de nations vont rejoindre cet empire. On peut lire dans Apocalypse 17 : 12 : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. »

Nous voyons maintenant la Hongrie rejoindre cet empire militaire. Notre brochure gratuite [Qui est, ou qu'est-ce que, la bête prophétique ?](#) explique nombre de ces prophéties que M. Armstrong a proclamées et qui sont en train de s'accomplir ou se sont déjà réalisées. •

